TTT: COMPTE RENDU REUNION CONSEIL D'ADMINISTRATION



Date: 21 mai 2015

Lieu: ancien local de Ligue, 224 route Hubert Delisle, 97430 LE TAMPON

La séance est ouverte à 18 h 00 par le président Marc DUBOURDIEU.

COMPOSITION DU CA:

Membres présents : Sandrine THIEN CHOW KANG, Benoît BROUSSEAU, Frédéric DELCHIER, Expédit MONTAUBAN, David MOUQUET, Robert RICHARD, Patrice ROBERT, Patrick SCHILLI, Marc DUBOURDIEU.

Absents excusés: Maryline ARIEN, Lyne-May RALAIVAO, Olivier MONTAUBAN

Absent non excusé: Vincent LAGIER, Alexandre MONTAUBAN

Membres invités : Christophe MOUQUET, Jean-Marie BODIN

ORDRE DU JOUR:

I – Adoption du procès-verbal du Comité d'Administration du 26 février 2015

Le procès verbal de la réunion est adopté à l'unanimité. Seule modification. Expédit MONTAUBAN n'est plus considéré comme « absent non excusé », mais comme « absent excusé ».

II - Agrément des nouveaux adhérents

Aucune opposition n'ayant été soulevée pour les nouveaux inscrits, le T.T.T. compte à ce jour **112 adhérents**. Nous sommes bien entendu le plus gros club de l'île. Nous avons précédé d'une année nos objectifs qui étaient de 110 licenciés pour la saison 2015/2016 (plan quadriennal). Les actions USEP commencent à porter leurs fruits

III - Comptes rendus

Championnats de la Réunion Jeunes : le T.T.T. a relevé le défi, comme à son habitude. Rien à redire sur l'organisation, excellente à tous les niveaux.

Sur le plan des résultats, nous avons 2 champions dans 3 catégories :

- Benjamin OULEDI en Benjamins et Minimes Garçons,
- Nisha ALLAIN en Minimes Filles.

Si les résultats sont bons, nous aurions pu sans doute espérer un peu mieux en Cadets Garçons. Nous flirtons également avec les titres en doubles Garçons Minimes et Juniors.

Championnats de France Benjamins: Benjamin OULEDI a été à deux doigts de sortir de sa poule (départage au point-average). On (et surtout Benjamin) mesure toutefois encore le chemin qui lui reste à parcourir pour figurer parmi les meilleurs, surtout dans l'approche « psychologique » des matchs. Au niveau du jeu, notre Benjamin 1^{ère} année est dans le coup. C'est en tout cas une

expérience enrichissante pour notre adhérent. Le club et les dirigeants de Villeneuve sur Lot ont été très accueillants avec notre délégation (Benjamin et sa famille).

Sur le plan financier, outre le T.T.T., la Ligue s'est engagée. On attend le retour de la municipalité.

Actions USEP: le Passe-Sport Ping du 15 avril a attiré 52 participants! Cela a fait une excellente promotion pour notre association, en particulier auprès des parents. Les retombées sont là, en terme d'adhésion.

Sur deux mercredis après-midi, a ensuite été programmé le Championnat par équipes des écoles du Tampon. C'est Louis Clerc Fontaine qui remporte le titre, devant Champcourt.

Notre partenariat avec l'USEP tourne à plein régime. Les retombées sont positives pour tout le monde. Nous profiterons de la journée de récompense finale, organisée par Mickaël DE BOLLIVIER, pour remettre des trophées aux lauréats du Championnat par équipes.

IV – Points sur les résultats sportifs

Sélection aux JIOI 2015: ce n'était pas gagné d'avance mais il a réussi ce véritable tour de force. Stéphane PAYET s'empare de la 5^{ème} place de la sélection et verra donc la grande compétition internationale du mois d'août. Nous passerons sur toutes les péripéties entourant cette sélection; le plus important étant que notre joueur soit retenu. Mais ce fut chaud!

Championnat par équipes : à une journée de la fin du championnat, beaucoup d'équipes du Tampon sont en danger et certains objectifs affichés ne seront sans doute pas atteints. Plusieurs raisons expliquent ce demi-échec :

- Il est très difficile de gérer 7 équipes engagées. Le point « d'orgue », si l'on peut dire, ayant été la 6^{ème} journée, véritable casse-tête d'organisation.
- L'investissement de plusieurs joueurs pour leurs équipes, n'est pas optimal.
- L'investissement de nombreux joueurs, à l'entrainement n'est que trop parcellaire. Il est facile de constater que nos jeunes progressent parce qu'ils s'entrainent. Ce qui n'est pas le cas de nos joueurs adultes qui perdent en classement. Un bel exemple est la rencontre entre le TTT 2 et les Aiglons 3 ce week-end. Nous perdons 4 rencontres à la belle. Un entrainement régulier aurait permis à nos joueurs de marquer les deux points nécessaires, par match, qui auraient changé la physionomie de la rencontre. Nous devons reparler de ces entrainements. Christophe a plusieurs idées à nous soumettre pour la saison prochaine.

Robert RICHARD souhaite que chaque joueur puisse disposer d'un calendrier en début de saison. Ce n'est pas un problème. Mais nous ne sommes pas certains que toutes nos difficultés de compositions d'équipes seront réglées avec cette seule initiative. Il s'agit plutôt d'une démarche individuelle du joueur qui doit être capable de tenir ses engagements.

V – Travaux de la salle, matériel

Rien ne vient bouger dans ce domaine: nous devons installer le deuxième filet, poser un revêtement sur le sol, acheter des chaises, réparer certaines tables et suivre l'exemple du club de volley (qui nous a rafistolé nos séparations).

Le collège continue allègrement de nous abimer tables, filets et séparations. Rien n'a avancé sur ce plan. Une nouveauté : les professeurs utilisent à présent les tables prévues pour la compétition !

Nous devions avoir un compte-rendu de réunion des professeurs qui devaient se réunir pour évoquer tous ces sujets

Patrice ROBERT doit commander des roues de tables Artengo (8 euros la paire, ce n'est vraiment pas cher). Il peut aussi obtenir les systèmes en plastique permettant aux tables Cornilleau de se relever (à voir si c'est nécessaire).

Christophe doit voir avec Patrice pour le remplacement de certains montants de filet.

Le matériel commandé auprès de Décathlon est disponible : mini tables, tables Artengo 950, Roll net et balles. Le président doit aller le chercher.

Un vieux débat ressurgit : la nécessité d'acheter ou pas un caméscope pour filmer les matchs et les entrainements. Pour que le dispositif soit efficace, il faudrait aussi prévoir une télévision sur laquelle visionner la vidéo. Outre le coût (camescope + télé), la mise en œuvre (sortir, ranger la télé, monter éventuellement les films) est lourde à gérer. Cette idée est repoussée pour le moment.

VI – Raquettes de couleur

Manifestation prévue le mercredi 10 juin à la salle, plutôt à destination des débutants. Un goûter sera servi par la suite.

Jury intervenant: Christophe, David et Marc. A trouver quelqu'un d'autre.

VII – AG de Ligue au Tampon

Initialement prévue au Tampon le 6 juin, elle se déroulera finalement le 13, dans la salle que nous occupons ce jour. Peut-être que la L.R.T.T. nous demandera d'organiser le pot qui suivra. La salle est petite et nous ne disposons que de 16 chaises. Prévoir 10 chaises supplémentaires ?

Nous incitons les membres du CA du Tampon à intégrer le CD de la Ligue. C'est une question de représentativité au niveau de cette instance.

VIII - Tournoi du Tampon

Nous allons une nouvelle fois fonctionner avec les trois pôles habituels : montage/démontage (Christophe et David), bar (Sandrine), juge-arbitrage (Marc).

Les tableaux ne sont pas arrêtés mais il y en a deux qui seront réservés aux non-licenciés Jeunes et Adultes. Certains membres parlent d'un tableau Vétéran. A voir.

Christophe MOUQUET doit proposer une liste de tableaux.

Le président doit aller voir coupes et médailles proposées par Décathlon.

Dès maintenant, avertir la municipalité (réservation de salle, de matériel, sono, ...).

IX - Action « La Caravane du Ping »

Nous venons d'obtenir le montant des subventions CNDS 2015. 1 000 euros pour l'achat de petit matériel, 2 500 euros pour l'action « La Caravane du Ping ». Il semble difficile de se lancer dans ce projet en cette fin d'année scolaire.

Prévoyons une réunion avec le Service des Sports afin de lancer l'activité au mois de septembre, selon la trame que nous avons décrite.

X – Questions diverses

- Site Web à changer, dès que le président en aura le temps.
- Achat de matériel: « élastiques » pour les entrainements (le président demande à voir, il paraît que ça peut améliorer les gestes techniques). Patrice ROBERT doit nous fournir des kits cerceaux, plots ... pour le baby-ping.

- Achat de tenues pour les équipes : Christophe doit récolter les tailles (polos et shorts) des personnes susceptibles de jouer par équipe la saison prochaine. On prévoit 50 jeux. Le modèle « Errea » a été choisi par le CA. Il sera demandé 10 euros pour une tenue complète (polo + short) à chaque joueur. Ceux qui voudront une deuxième tenue, l'obtiendront à un tarif préférentiel (- 15 %). Benoit BROUSSEAU doit s'occuper du flocage. Patrice ROBERT parle également de la possibilité de jouer avec un « sousmaillot » qui empêche une sudation exagérée et permet de garder les maillots au sec plus longtemps ... ça rappelle certaines publicités ...
- Un repas de fin d'année est programmé pour le mercredi 8 juillet. On prévoit entre 30 et 40 places dans un restaurant fermé.
- Le président aimerait que certains adultes s'impliquent un peu plus au niveau du sportif, pour les rencontres par équipes. Nous avons besoin de responsables de salle (montage/démontage, accueil des équipes adverses, feuilles de juge-arbitrage, organisation du pot final) lorsque Christophe n'est pas disponible (rencontre dans un autre club). Nous pensons fortement à Laurent MONDON et Jean-Marie BODIN. Jean-Marie n'est pas contre cette proposition. Nous savons également que Fred FOUCHER rejoindra nos rangs la saison prochaine. Après un temps « d'adaptation » que nous laisserons à ce nouvel adhérent, nous espérons compter sur l'expérience de dirigeant de Fred pour aider le T.T.T. à fonctionner au mieux.
- Le Tampon T.T. se doit de retrouver un trésorier. Robert RICHARD demande à ce que l'on cherche parmi les parents de joueurs. C'est une piste.
- Nous avions depuis un mois des problèmes d'accès au compte du club, par Internet. Après rendez-vous avec la BR, le problème est réglé.
- Nous allons demander à la municipalité si elle pourrait indiquer par un panneau extérieur, l'existence d'un club de tennis de table dans le gymnase William Hoareau.
- Le sol de la grande salle du gymnase doit être refait au mois d'août. Notre salle spécifique n'est pas concernée.
- Nous proposerons Christophe et David MOUQUET auprès du Service des Sports pour le « Sport Vacances » du mois d'août.
- Nous espérons prolonger cette action au niveau des écoles, avec les APS.
- David MOUQUET a besoin d'une attestation de classement (à obtenir auprès de la Ligue) pour la validation de son CQP.
- David a également carte blanche pour s'inscrire à la formation de secouriste nécessaire dans le cadre de son CQP.

La séance est levée à 19 h 30.

Le président